

AUSSTELLUNG

in der Verbandsgemeinde
Gäu-Algesheim

Patriarchale Männlichkeitsbilder prägen noch heute unsere Gesellschaft: Die Einstellung, dass ein Mann dann "männlich" ist, wenn er andere bestimmt, ist noch immer weit verbreitet. Sie bietet einen Boden für Formen der Demütigung, Abwertung und Sexismus sowie letztlich Gewalt gegen Frauen und Mädchen.



VERNISSAGE:
17. NOVEMBER 2023
17:00 UHR

**IM RATHAUS DER VERBANDS-
GEMEINDE GAU-ALGESHEIM**
HOSPITALSTR. 22

AUSSTELLUNG BIS 30.12.2023
WÄHREND DER ÖFFNUNGSZEITEN
DER VERWALTUNG



Mit Selbstportraits wollen Männer ein klares Zeichen gegen Gewalt an Frauen setzen

Die Ausstellung findet in Kooperation mit dem Frauennotruf Mainz e.V. und der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Ingelheim statt